

わ 和 輪

H22.10.29
飯豊町立第一小学校
3 学年通信
No.11

一っ子フェスタに向けて

先週から、一っ子フェスタに向けて本格的に取り組み始めました。長い長いセリフや、たくさんの細々した動きが多く苦戦しているのが事実です。しかし、誰一人として泣き言を言わずに一生懸命に練習しています。これも成長した証だなあと嬉しく思っているところです。おうちでも毎朝の音読を始め、セリフ覚えをがんばっている事と思います。一人ひとりが自信を持って本番を迎えられるように、飽きたと思わず、練習にご協力くださいね。よろしくお願いします。

心が温まる友情のお話、「泣いた赤おに」を読んだことがある方も多いと思います。作者の浜田広介さんは高畠町の出身なので、ぜひ地元の偉人を知ってほしいとも願い、この作品で劇をしようと考えました。全員が原作を読んだことがなかったので、練習を始める前に原作の読み聞かせを行いました。終わりの時間になり「続きは次の時間ね。」と言うと、「えー嫌だ！時間延びていいから読んで！」と嬉しいリクエストが。その後書いた感想文も、ジーンとくるような言葉や優しい言葉を使って書いている人がたくさんいました。また、「赤おにはよかったけど青おにがかわいそうで、悲しいお話だと思った。」という、初めてなのに物語をしっかり捉えられているすばらしい感想もありました。



本番では、どんな風になるか楽しみにしててくださいね。

準備をお願いします

おうちのあるもので、ご準備ください。

- 赤おに役・・・赤い服（上のみ） あれば赤系の布（腰に巻きます）か短パン
- 青おに役・・・青い服（上のみ） あれば青系の布（腰に巻きます）か短パン
- 子ども役・・・ゆかたやどんぶくなど昔の格好のもの
- ナレーター役・・・上下長袖の運動着
- きこり・・・茶色系の上着、茶・黒系のずぼん、手ぬぐい、袖なしのチョッキ（あれば）

第一小学校40才おめでとう

おうちの方の小学校の頃の様子を聞いてくる宿題を出しました。お忙しいところ、細かくお話し下さってどうもありがとうございました。おそらく、今の自分達との違いを多く実感した人も多かったのではないかと思います。第一小学校以外の学校の事もたくさん教えていただきありがとうございました。

おばあちゃんの頃は木で作られた学校で、寒かった。

お父さんが小学生の時、全校生が300人いて、4年生の時に西校舎が出来た。

おじいちゃんの頃はランドセルや給食はなかった。弁当を持っていった。

北校舎から南校舎に行く渡り廊下があった。

お父さんの頃はホールと一っ子図書室がなかった。

お父さんは給食のパンはストーブで温めた。牛乳はビンに入っていた。

がんばっています 日々の活動

面談で一番話題になった、自主学習。最近は、毎日の習慣になっている人が増え継続してがんばっている姿が多く見られるようになりました。今日は6人、8人、10人・・・と数えるのが楽しみです。

中身の方にも変化がありました。書けばいいという学習ではなく、かけ算の筆算を2ページにびっしり書いてきたり、漢字を細かく丁寧な字で練習してきたりと、時間をたっぷり使って学習している様子がうかがえます。日記を毎日書いている人もいます。算数の時間の問題を、何度も解き直す人もいます。ローマ字で文を書いている人には驚きました。個々の工夫が見られ、ここにも成長が見られます。

11月の予定

スクールバス時間は、別プリントで確認ください。

1月	2火	3水	4木	5金	6土	7日	8月	9火	10水	11木	12金	13土	14日	15月
創立記念式 四十周年		文化の日			一っ子 フェスティバル		振替休業		尿検査	算数テスト週間 教育相談	教育相談	ほほえみ活動		
3:30	3:10		3:10					3:10	3:00	2:30				3:10
16火	17水	18木	19金	20土	21日	22月	23火	24水	25木	26金	27土	28日	29月	30火
		学校研究発表会 の為休業	算数テスト	めざみの里 音楽祭		読書祭り週間	勤労感謝の日							
3:10	3:00		3:10			3:10		1:40	3:10					3:10